



01.12.2015 13:51 CET

PHOENIX Pharmahandel bedenkt Bärenherz erneut mit einer Spende

Angela Ahnert, Ulrike Herkner und Matthias Britze

Seit vielen Jahren engagiert sich die PHOENIX Pharmahandel GmbH & Co KG für das Kinderhospiz Bärenherz. In diesem Jahr wurde die bundesweite Online-Umfrage „Offizin im Blick“, die an Apothekerinnen und Apotheker ging, mit einem Anreiz zum Mitmachen versehen: Für jedes ausgefüllte Umfrage-Formular stellte Phoenix einen Geldbetrag für eine gemeinnützige Einrichtung der jeweiligen Region bereit.

Für die Region Sachsen wählte Phoenix Bärenherz für eine Spende in der Höhe von 1.000 Euro aus. Damit möchte das Unternehmen die engagierte Arbeit des Kinderhospizes würdigen und unterstützen.

Zur Scheckübergabe kamen Angela Ahnert und Matthias Britze vom PHOENIX Pharmahandel nach Markkleeberg. Ulrike Herkner, die Geschäftsführerin des Fördervereins, zeigte den Gästen das Haus und berichtete von der Arbeit im Kinderhospiz. Im Namen aller Mitarbeiter bedankte sie sich ganz herzlich für das stetige Engagement des Unternehmens!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Ulrike Herkner

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325